
Отчет о работе  

главы сельсовета  за 2022 год. 

 

Уважаемые депутаты и приглашенные! 

В соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 

Муниципального образования Комсомольский сельсовет Мамонтовского 

района Алтайского края, представляю Вашему вниманию отчет о работе 

администрации сельсовета за 2022 год. 

В отчетном периоде  работа администрации сельсовета была 

направлена на благоустройство территории сельсовета, повышение 

эффективности собираемости имущественных налогов, улучшение 

благосостояния и благополучия жителей посёлка, выполнение требований 

ФЗ №131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в 

РФ» по решению вопросов местного значения. 

Общая информация 

        Общая площадь  Комсомольского сельсовета составляет 1062 га.  В 

состав Комсомольского сельсовета входит 1 населенный  пунк.  

В поселке  имеются средняя школа, детский сад, фельдшерско-

акушерский пункт,  структурное подразделение АО "Сиболеум", библиотека,  

дом культуры, почтовое отделение, филиал Сбербанка РФ,  Алтайская 

топливная компания, пекарня, железная  дорога, ООО "Экокапитал", филиал 

ДРСУ, 4 торговых точки. 

Энергоснабжение в селе осуществляется через Корчинскую РЭС, 

обеспечение углем – через Алтайскую топливную компанию, дровами 

снабжают  как частные предприниматели, так и лесхоз.  Водоснабжением 

занимается ООО "Родник". 

 Пассажирскими перевозками в нашем поселке никто не занимается, 

заходит к нам Корчинский автобус, рейсы на Мамонтово,  на Барнаул каждый 

день заходит Завьяловский автобус. По железнодорожным путям введен 

новый скоростной пригородный поезд Барнаул- Славгород, который 

прибывает на станцию Корчино через день.   

В поселке работает пожарная часть.  

На территории Комсомольского   сельсовета находится 285 личных 

подсобных хозяйств. Проживает 880 (фактически 714) человека, в сравнении 

с 2021 годам численность населения немного увеличилась, трудоспособного 

возраста - 415, молодежи от 18 до 35 лет  - 155 человек, детей до 18 лет - 177, 

пенсионеров - 272.   В 2022 году родилось 2 человека, умерло 13 человек.  

Прибыло 29, убыло 12 человек. 

Стремительно уменьшается поголовье  скота, свиней в личных 

подсобных хозяйствах,  в связи с увеличением стоимости кормов. КРС 

осталось 30 голов, из них коров - 26, свиней - 26, пчелосемей - 10, овец, коз - 

32, кроликов- 60,  птицы - 868 голов.  



Администрация села в 2022 году занималась следующими основными 

вопросами: 

 

1. Совместно с депутатским корпусом и при его поддержке в 2022 году 

было проведено 15 сессий: 4 очередных; 10 внеочередных; 1 

организационная. Рассмотрено 52 вопроса, по всем вопросам  приняты 

соответствующие решения.  

2. В честь 77 годовщины Победы в ВОВ 1941-1945 гг. силами 

администрации был наведен косметический ремонт памятника «воина 

освободителя». 

3. Велась работа по воинскому учету. Призвано на СВО по 

мобилизации 7 человек, а 2 человека ушли добровольцами.   

4. Большой объем работ был проведен с неблагополучными семьями. 

Планомерно проводились рейды сотрудников Администрации с 

составлением актов посещения. В рейдах принимали участие и участковый 

уполномоченный и председатель женсовета и начальник пожарной части, 

депутаты, педагоги. По результатам совместной работы  Проскурина 

Маргарита Сергеевна была ограничена в родительских правах до момента 

восстановления своих родительских прав через суд. Мать Маргариты 

Сергеевны, Бутакова Людмила Юрьевна оформила временную опека над 

несовершеннолетними детьми.  

5. В зимний период времени  производили очистку дорог от снега. 

Техника была предоставлена ИП Травниковой Е.А., на общественных 

началах помогали в очистке дорог участок ДРСУ под руководством Типтюка 

К. Н., подразделение АО «Сиболеум», под руководством Иваныкина А. В. 

6. Проведен сход граждан по вопросам благоустройства,  пожарной 

безопасности.   

7. Также велась работа по уничтожению дикорастущей конопли  путем 

выкашивания и сожжения. В летний период  выкашивалась сорная 

растительность. Осень, совместно с пожарной частью были проведены 

отжиги сухой растительности и противопожарная опашка поселка. Регулярно 

выезжали на термоточки. 

8. На выделенные средства "дорожного фонда"  досыпали улицу 40 лет 

Победы, отсыпали перекрестки.   

9. В течение летнего периода проводилась работа по благоустройству 

села, было проведено несколько  субботников. Четвертый год проводим  

субботник по уборке мусора вдоль центральной трассы  силами 

администрации, депутатов и населения, откликнулась очень малая часть 

населения, хотя объявления были. Также весной 2022 год был организован 

субботник, в котором приняли участие около 30 человек и вывоз мусора с 

территории гражданского кладбища.  Проводилась регулярно буртовка 

свалки.    

10. Администрацией Комсомольского сельсовета в администрацию 

Мамонтовского района было отправлено ходатайство  об установке 

дорожного знака "Движение грузового транспорта запрещено" на въезде в 



посёлок, ответа по данному ходатайству пока не было. Произведен ремонт 

дорожного знака по улице Калинина. Предлагаю школе провести беседу с 

обучающимися о значимости и о предотвращении порчи дорожных знаков. 

11. Также регулярно оказывали помощь в устранении порывов на 

водопроводной трассе, отремонтировали насос на водонапорной башне. 

Вывозили шлак от котельной. 

12. В посёлке действует  территориальный пункт от 

многофункционального центра,  заключено соглашение с МФЦ, принимаются 

документы на льготы по топливу, детские пособия, оформление ИНН, 

обращаются люди не только с нашего посёлка, но и с соседних сёл. 

При Администрации организованы и работают женсовет, совет 

ветеранов. Вопросы самые разнообразные.  

В данное время с трудоустройством в поселке проблем нет.  Но часть 

населения не желает работать, на элеваторе много рабочих из других сел. В 

связи с отсутствием желания трудоустроиться, у молодежи появляется много  

свободного времени, что приводит к употреблению спиртных напитков и 

совершению правонарушений.  Это большая и самая больная проблема, над 

которой необходимо думать всем нам. 

Женсовет ведет постоянную работу с неблагополучными семьями, 

проводят ежемесячные рейды, также проверяют, если поступают сигналы и 

в выходные дни  и в ночное время.    

Ежегодно Администрация разрабатывает мероприятия по 

благоустройству и в течение года старается их выполнить. Актив села, 

депутаты  ветераны принимают участие в работе по благоустройству. В 

конце апреля мы проводим собрание граждан, на котором обсуждаем 

вопросы по благоустройству, пожарной безопасности.  

За отчетный период по личным вопросам к главе администрации 

обратилось 32 гражданина. Вопросы самые разные: ремонт дорог, 

ограничение движения автотранспорта, проблемы с водоснабжением, 

электроснабжением и т.д. На все вопросы были приняты решения и даны 

своевременные ответы. Многие вопросы жителей села решаются на уровне 

депутатов сельского Совета, женсовета.  

На территории сельсовета девять многодетных семей, пять 

опекунских семей. В социально-опасном положении на учете две семьи. В 

трудной жизненной ситуации на учете семей нет. 

На территории села работает ООО "Родник". В штате один человек. Острая 

нехватка кадров. Желающих на трудоустройство нет. В 2022 году было устранено 

16 порывов. В поселке нет специалиста по устранению аварий водопровода, 

поэтому стараемся справляться своими силами, привлекая депутатов и 

общественность.   Задолженность за водоснабжение от населения составляет 495 

тысяч рублей. Есть такие жители, которые совсем не платят за воду. 

Задолженность ООО Родник за электроэнергию составляет 485 тысяч рублей. В 

связи с нехваткой средств очень сложно устранять аварии.  

Администрация работала с льготной древесиной для населения: на 2022 год 

заявка  населения на льготный лес для ремонта, а также льготные дрова для 



населения на отопительный сезон удовлетворена в полном объеме, работа по 

льготам велась совместно с администрацией района, с Вылковским лесхозом. 

Газоснабжение осуществляется от г. Барнаула. Сейчас доставка газа 

происходит один раз в месяц, торгуют с машины. 

В отделении почтовой связи работают три человека, начальник и два 

почтальона. Неплохо среди населения оформляется подписка на 

периодические издания.   

Филиал сбербанка работал в 2022 году в штатном режиме. В данный 

момент сотрудник банка приезжает из с.Корчино, работает два дня в неделю. 

Претензий со стороны населения практически не было. 

Медицинское обслуживание осуществляет фельдшерско-акушерский 

пункт, оказывающий как первую, так и специализированную помощь 

больным.   В "экстренных случаях" к больным выезжает автомобиль "скорой 

помощи". 

Аптечный пункт работает в прежнем режиме в здании магазина  

Кошман Ивана Федоровича, где было выделено помещение по договору 

аренды. Лекарственные препараты поступают из  Завьяловской аптеки.  

Также в магазине установлен банкомат Россельхозбанка. 

Социально работника в посёлке нет, отсутствуют желающие. 

        В Комсомольском сельском доме культуры за 2022 год проведено 53 

мероприятия, из них 19 платных которые посетили 402 человека и 34 

бесплатных, посетили 968 человек. Дети до 14 лет- 414 человек, молодёжь от 

15 до 25 лет- 297 человек, взрослые от 25 до 55 лет- 203 человека, дети, 

находящиеся в социально-опасном положении- 32 человека. За 2022 год 

проведено 24 дискотеки для детей и взрослых. На протяжении всего года 

работа велась строго по плану.. 

7 июля 2022 года наши ребята и взрослые приняли участие в празднике 

Ивана Купалы в селе Ермачиха, солисты Маша Горшенина и Екатерина 

Ровенских, Юрий Иванович Кривых в главной роли Ивана Купалы. 

Комсомольский СДК участник всех районных мероприятий: «Пою моё 

Отечество» (Александр Агарев); «Алтай для меня – это Родина», 

посвященный 85 – летию Алтайского края; Конкурс народного детского 

творчества «Алло, мы ищем таланты» (ложкари); районный праздник в с. 

Костин-Лог «Взять быка за рога»; участие в празднике «Яблочный спас» с. 

Украинка; Фестиваль «Ты-супер 60+» (Александр Агарев); участие в 

ежегодном фестивале песни «Новая волна» (Александр Агарев и Екатерина 

Ровенских). 

ДК тесно сотрудничает со школой и детским садом «Веселый 

городок». В октябре 2022 года была создана младшая танцевальная группа, 

которую посещают дети из первого класса и подготовительной группы 

детского сада, 16 человек, дети принимают участие во всех мероприятиях. 

В одноклассниках создана группа, в которой публикуются все 

мероприятия, которые проводятся. 

          В сельской библиотеке работника нет. 



Комсомольский сельский Совет народных депутатов ведет свою работу 

согласно утвержденного плана. Тесно сотрудничает с администрацией, ведет 

работу с населением.  

В текущем году хотелось бы решить вопросы: благоустройство, 

задвижка свалки,  провести работу по безопасности дорожного движения, 

досыпать улицы: Ленина, Калинина, Чкалова, прогредировать улицы, 

произвести отжиг сухой растительности, ну и конечно, будем заниматься 

текущими вопросами. Очень хотелось бы чтобы активней работали 

общественные организации, депутаты, да и жители села, заботились не 

только о собственном благополучии, но и о благополучии своего села. 

 

 

Глава       сельсовета                                                                           Е. В. Рейз    


